

para investor cenderung cari aman dan memilih trading harian. Dalam kondisi seperti ini, investor disarankan untuk mengoleksi INDF dan BMRI.

Desmon melihat timen yang dapat r Aksi window dressi sesignifikan tahun tahun, Desmon m akan ditutup pada "Capital gain tidak ini, saham-saham memberikan retur dia. (c11)

miliar (Rp1000) menjadi 4,66 miliar (25%) saham. Selama masa pemben-tukan harga (book building), saham ditawarkan pada kisaran

laskar, akan dig luruh u lesindo t Indones Adapi perluas anak us untuk r (capital Meni akan m busi me seller d Persero jaringar dari saa Selai menger lesindo 350 tol akan ir trolan t luas lag Tahu getkan ljun, m masi t2 bersih jadi Rp hun ini Den Hengk pu me pada p sekali banya setela

RABU 28 DESEMBER 2011

INVESTOR DAILY

III BANK KESAWAN PENGUMUMAN KEPADA PARA-PEMEGANG SAHAM

Dengan ini diumumkan kepada Para Pemegang Saham PT Bank QNB Kesawan Tbk ("Perseroan") bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") di Jakarta, pada hari Jumat, tanggal 27 Januari 2012.

Sesuai dengan ketentuan pasal 12 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan, Panggilan Rapat beserta agendanya akan diumumkan dalam 2 (dua) surat kabar berbahasa Indonesia pada hari Kamis, tanggal 12 Januari 2012.

Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 11 Januari 2012 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Jakarta, 28 Desember 2011
PT Bank QNB Kesawan Tbk
Direksi

PT. SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY Tbk Berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan")

PEMBERITAHUAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Dengan ini diberitahukan kepada para Pemegang Saham PT. Sona Topas Tourism Industry Tbk. ("Perseroan") bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB") akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 27 Januari 2012
Pukul : 10.00 WIB - selesai
Tempat : Inland Tower Podium Lantai 2, Ruang Nomor 2, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 32, Jakarta 10220.

Panggilan untuk RUPS LB akan dilakukan pada tanggal 12 Januari 2012 dalam 2 (dua) surat kabar harian berbahasa Indonesia.

Pemegang Saham yang berhak menghadiri Rapat adalah Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 11 Januari 2012 (recording date) sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Usul-usul dari para Pemegang Saham Perseroan dapat dimasukkan dalam agenda resmi RUPS LB, apabila memenuhi persyaratan dalam pasal 16 ayat 8 Anggaran Dasar dan harus telah diterima Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari kalender sebelum tanggal Panggilan RUPS LB.

Jakarta, 28 Desember 2012
PT. Sona Topas Tourism Industry Tbk.
Direksi

golden energy mines

PT GOLDEN ENERGY MINES Tbk
("Perseroan")

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi Perseroan dengan ini mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) Perseroan yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Kamis, 12 Januari 2012
Waktu : Pukul 14.00 WIB s.d. selesai
Tempat : Le Grandeur Mangga Dua Hotel Ruang Puri Partilw Ballroom 1, Lantai 2 Jalan Mangga Dua Raya, Jakarta 10730

Dengan agenda RUPS LB sebagai berikut:

1. Pembacaan Anggaran Dasar Perseroan termasuk penyesuaian dengan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.C.11 - Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-178/ML/2008 tanggal 14 Mei 2008 tentang Pokok-Pokok Anggaran Dasar Perseroan yang Melalui Perawatan Umum Efek Bersifat Ekuitas dan Perusahaan Publik.
2. Perubahan susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Persyaratan persyaratannya:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada para pemegang saham, sehingga akan ini merupakan undangan resmi bagi para pemegang saham Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPS LB adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 27 Desember 2011 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi pemegang rekening Efek PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") dalam Pendaftaran Koleksi (Anggota Bursa Efek Kustodian) diwajibkan memberikan data investor yang diketernya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR").
3. Pemegang saham atau kuasanya yang menghadiri RUPS LB wajib membawa fotokopi Surat Kuasa Saham dan Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya, kemudian menyerahkan fotokopinya kepada petugas pendaftaran sebelum masuk ruang RUPS LB. Untuknya untuk para pemegang saham dalam penulisan koleksi KSEI wajib menyerahkan KTUR yang diketernya KSEI kepada petugas pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang RUPS LB.
4. Bagi para pemegang saham Perseroan seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun agar membawa fotokopi anggaran dasarnya dan akta perubahan susunan pengurus terakhir.
5. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana ditetapkan oleh Direksi, Para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan diproseskan untuk bertindak sebagai kuasa pemegang saham dalam RUPS LB namun secara yang mereka lakukan sebagai kuasa tidak dibatasi dalam penerangan secara. b. Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja di Biro Administrasi Efek ("BAE") Perseroan yaitu PT Sinartama Graha, Plaza Bill, Menara 3 Lantai 12, J. M.H. Thamrin No. 51, Jakarta. c. Semua surat kuasa harus sudah diterima oleh BAE pada tanggal selangaimana disebutkan di dalam butir 5.b. di atas selambat-lambatnya pada tanggal 5 Januari 2012 pukul 16.00 WIB.
6. Untuk mempermudah pengabdian dan terangnya RUPS LB, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat RUPS LB, 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS LB dimulai.

Jakarta, 28 Desember 2011
Direksi Perseroan



PENGUMUMAN PEMERINGKATAN OBLIGASI PT VERENA MULTI FINANCE Tbk ("Perusahaan")

Dengan ini kami informasikan hasil pemeringkatan yang dikeluarkan pada 23 Desember 2011 oleh PT PEFINDO atas Obligasi Perusahaan yang masih beredar senilai Rp500 miliar termasuk Obligasi Seri A senilai Rp65 miliar yang akan jatuh tempo pada Maret 2012. Peringkatnya adalah : IdA (Single A).

Demikian pengumuman ini kami sampaikan untuk memenuhi peraturan Bapepam dan LK No. IX.C.11. tentang Pemeringkatan Atas Efek Bersifat Utang.

Jakarta, 28 Desember 2011
PT Verena Multi-Finance Tbk
Direksi Perseroan

RA
Dengan ini Direksi
Umum Pemegang
hari/tanggal
Pukul
Tempat

- Dengan agenda /
1. Pembacaan: saham-saham
 2. Persetujuan per saham
 3. Persetujuan dan kelap.
 4. Persetujuan selanjutnya
 5. Hal-hal lain /

- Catatan:
1. Perseroan ini merupakan
 2. Yang berhak a. Pemegang tanggal b. Unduk s perasa 27 Desr c. Bagi pe Pemega - Rapat (fotocopy st kepada p d dalam per Bank Kust Surat Kus a. Pame - Sone f Persen tidak d b. Formul JI H. / c. Semo lambal
 3. Bagi Para agar mend 6. Mohon hu

struksikan pelabuhan (OP) berperan dalam operasi, kondisi, dan kepelabuhanan menekankan

logistik 30% dari produksi yang bertolak dari negara lain. Biaya logistik dari total

infra-prasarana logistik petikemas lambungan impor di Lino, pelayanan

perubahan yang ketiga, terutama karena Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang diberi wewenang, sering terjebak hanya mengejar keuntungan. hingga mengesampingkan pelayanan. Tak heran, selama 20 tahun terakhir ini nyaris tak ada pengembangan infrastruktur maupun suprastruktur pelabuhan yang cukup berarti di Indonesia.

Kini Pelindo terus menggalakkan revitalisasi dan modernisasi, karena hampir 85% logistik nasional diangkut lewat pelabuhan sehingga pelabuhan membutuhkan peralatan yang modern untuk melayani kapal-kapal besar seperti Panama.

Salah satunya mengadopsikan Information Communication Technology (ICT) berbasis web secara online di seluruh cabang Pelindo. Lewat ICT ini, Lino mengklaim seluruh tahapan pelayanan, mulai dari permintaan, perencanaan, pelaksanaan, monitoring hingga sistem pembayaran dapat direncanakan dan dikontrol melalui suatu sistem yang terintegrasi.

yang unggul, dan kemampuan nitor keberadaan barang. Karena selama ini, sistem tracking masih dilakukan sendiri-sendiri dan belum terintegrasi sehingga menyulitkan para pemain untuk memonitor sampai dimana aliran barangnya. "Adanya sistem terintegrasi online akan mempermudah akses bila ingin memesan barang atau yang lainnya, karena cukup lewat internet saja sudah bisa mendapatkan kepastian kapan kargo bisa diantar atau ada space tidak hari ini," ungkapnya.

Secara makro, sistem online terintegrasi tersebut akan meningkatkan daya saing ekonomi dalam negeri dan membuat investor tertarik untuk berlibur di cabang-cabang Pelindo. Asal tahu saja, untuk pengembangan sistem online ini Pelindo harus menguras dana sebesar Rp 150 miliar dan rencananya sudah bisa dioperasikan Juni 2012.

Kepastian dalam bisnis menjadi komitmen yang dijaga oleh Pelindo dan termasuk kepastian kapan barang itu datang dan tidak perlu menunggu hingga terjadi antrian panjang truk besar serta tidak

diwujudkan dalam bentuk mengirim karyawan mengikuti training atau sekolah ke berbagai tempat, baik di dalam negeri maupun di luar negeri. Tak kurang dari 50 pegawai Pelindo II telah diberi beasiswa master di luar negeri dengan total biaya Rp1 miliar per orang.

Tingkatan Performance

Komitmen Pelindo meningkatkan daya saing dan pelayanan dibuktikan dengan pembangunan gudang-gudang baru dan modernisasi alat-alat pelabuhan, seperti container crane. Untuk peremajaan ini dibutuhkan biaya sekitar Rp 789 miliar.

Menurut Lino, peremajaan alat-alat berat pelabuhan akan memicu peningkatan produktivitas volume perdagangan dan bongkar muat. Hal ini telah dilakukan PT Pelindo III yang mendatangkan Harbour Mobile Crane (HMC) sebanyak 7 unit, sebuah alat bongkar muat khusus peti kemas dengan nilai investasi Rp 1,3 triliun. Nantinya, HMC akan ditempatkan di Terminal Jambud Pelabuhan Tanjung Perak. Humas PT Pelindo III,

dan juga menjawab bongkar muat petikemas yang tengah mengalami tren peningkatan.

Hal yang sama juga dilakukan Pelindo II cabang Palembang dengan menambah delapan unit alat bongkar muat baru. Penambahan peralatan ini bertujuan untuk mempercepat waktu bongkar muat dan meningkatkan tingkat pelayanan di pelabuhan Boom Baru sebagai pintu gerbang perekonomian Sumatera Selatan.

Tekad Pelindo memangkas biaya logistik, mulai menuai hasil. Dimana kapasitas bongkar muat di wilayah kerja Pelindo II melonjak tiga kali lipat dari semula hanya 10 boks petikemas per jam mampu digenot jadi 30 boks petikemas per jam.

Tak hanya itu, Pelindo II mampu memangkas waktu tunggu kapal hingga 75%. Jika semula rata-rata waktu tunggu kapal 4 hari, kini jadi hanya 1 sampai 1,5 hari saja. Bahkan di sejumlah pelabuhan seperti Pelabuhan Pontianak, Tanjung Priok, dan Palembang, rata-rata waiting time-nya masing-masing hanya 38 menit, 46 menit, dan 74 menit.

Peningkatan kualitas pelayanan tersebut ikut pula mengdongkrak kinerja keuangan perusahaan. Pada semester pertama 2011, perseroan membukukan laba sebesar Rp970 miliar atau meningkat 136,57% dari periode yang sama tahun lalu. Maka bisa demikian transformasi dan efisiensi yang digalakkan Pelindo akan mampu meningkatkan daya saing produk Indonesia di tingkat internasional serta menjadi world class company bukannya lagi impian tetapi kenyataan.

PAS TOURISM INDUSTRY Tbk

BERITAHUAN PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

kepada para Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) bahwa

127 Januari 2012 WIB selesai Tower Podium Lantai 2, Ruang Jl. Jenderal Sudirman Jakarta 10220.

RUPSLB akan dilakukan pada tanggal (dua) surat kabar harian berbahasa

berhak menghadiri Rapat adalah namanya tercatat dalam Daftar Peroran pada tanggal 11 Januari sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Pemegang Saham Perseroan dapat agenda resmi RUPSLB, apabila dalam pasal 16 ayat 8 Anggaran Nama Direksi Perseroan selambat-lambatnya sebelum tanggal Panggilan

Desember 2012 Tourism Industry Tbk. Direksi

golden energy mines

PT GOLDEN ENERGY MINES Tbk

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi Perseroan dengan mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis 12 Januari 2012
Waktu : Pukul 14.00 WIB s.d selesai
Tempat : Le Grandeur Mangga Dua Hotel
Ruang Puri Perdiwi Ballroom 1, Lantai 2
Jalan Mangga Dua Raya, Jakarta 10730

Denda kepada RUPSLB sebagai berikut:

1. Perubahan Anggaran Dasar Perseroan termasuk penyisihan dengan Peraturan Bapepam dan LK No. IX.1.1 - Lampiran Keputusan Ketua Bapepam dan LK No. Kep-178/BU/2008 tanggal 14 Mei 2008 Tentang Pokok-Pokok Anggaran Dasar Perseroan yang Melakukan Penawaran Umum Efek Berwujud Ekuitas dan Perusahaan Publik.
2. Perubahan susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Persyaratan kehadiran:

1. Perseroan tidak mengizinkan undangan tersendiri kepada para pemegang saham, sehingga jika ini merupakan undangan resmi bagi para pemegang saham Perseroan.
2. Yang berhak menghadiri diwakili dalam RUPSLB adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 27 Desember 2011 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi pemegang rekening efek PT Mulokan Sentral Efek Indonesia (KSEI) dalam Penutupan Kolektif (Anggota Bursa/Bank Kustodian) diwajibkan memberikan data investor yang dikelolanya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
3. Pemegang saham atau kuasanya yang menghadiri RUPSLB wajib membawa fotokopi Surat Kolektif Saham dan Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya, kemudian menyerahkan fotokopinya kepada petugas pendaftaran sebelum masuk ruang RUPSLB. Khususnya untuk para pemegang saham dalam penutupan kolektif KSEI yang menyerahkan KTUR yang dikelolanya KSEI kepada petugas pendaftaran Perseroan sebelum memasuki ruang RUPSLB.
4. Bagi para pemegang saham Perseroan seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun agar membawa fotokopi anggaran dasarnya dan jika perubahan susunan pengurus terakhir.
5. a. Pemegang saham yang tidak dapat hadir, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana ditentukan oleh Direksi, Para anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan dipaparkan untuk berindak sebagai kuasa pemegang saham dalam RUPSLB namun suara yang mereka kuasakan selaku kuasa tidak dihitung dalam penghitungan suara.
b. Form surat kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja di Biro Administrasi Efek (BAE) Perseroan, yaitu PT Sinarmas Bursa, Plaza BII, Menara 3 Lantai 12, Jl. M.H. Thamrin No. 51, Jakarta.
c. Semua surat kuasa harus sudah diterima oleh BAE pada malam sebelumnya dibuktikan di dalam buku S.d. di atas sebelum berakhirnya pada tanggal 9 Januari 2012, pukul 16.00 WIB.
6. Untuk memperoleh perubahan dan terbitnya RUPSLB, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir di tempat RUPSLB, 38 (tiga puluh) menit sebelum RUPSLB dimulai.

Jakarta, 28 Desember 2011
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Telah hilang 1MB tanggal 3 Juni 2008 nomor 6089/imb/2008 atas nama IRAWAN HARDJOSURIPTO terletak di Jln. Rambutan Barat II no 38 A RT 010/004